

Vom Kugelfisch bis zur neuen Angelrute
10.03.2017



Seit Freitag (10. März) läuft die Aqua-Fisch auf dem Messegelände in Friedrichshafen. Für Fans von Angeln, Fliegenfischen, Terraristik un Aquaristik gibt es hier allerhand zu entdecken. Was die Besucher auf die Messe führt? Wir haben nachgefragt.

Leadin

Seit Freitag (10. März) läuft die Aqua-Fisch auf dem Messegelände in Friedrichshafen. Für Fans von Angeln, Fliegenfischen, Terraristik un Aquaristik gibt es hier allerhand zu entdecken. Was die Besucher auf die Messe führt? Wir haben nachgefragt.